

Lenin Moreno met en exergue la consultation populaire sur la modification de la Constitution



Quito, 20 janvier. (RHC/PL).- Le président équatorien, Lenin Moreno, a qualifié la consultation populaire sur la modification de la Constitution de clé pour l'avenir de ce pays andin.

La consultation populaire et le référendum prévus le 4 février prochain en Équateur contiennent 7 propositions de réforme de la Constitution.

Au cours d'une visite dans la province de Manabi, le président Moreno a souligné que son gouvernement entreprendra des changements importants si le Oui l'emporte à la consultation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153098-lenin-moreno-met-en-exergue-la-consultation-populaire-sur-la-modification-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba